



A LA MESA DE LA ASAMBLEA DE MADRID

Santiago Eduardo Gutiérrez Benito Diputado del Grupo Parlamentario Más Madrid, al amparo de lo dispuesto en el artículo 196 y concordantes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Comunidad de Madrid la siguiente PREGUNTA para su respuesta en la Comisión de Hacienda, Presupuestos y Función Pública

¿Está pensando el Gobierno en realizar a través del representante de la Comunidad de Madrid, que preside el Consejo de Administración de la entidad AVALMADRID, SRG, propuestas de renovación de los equipos de dirección general y ejecutivos de la citada entidad?

Madrid, 8 de Febrero de 2021

Don Pablo García Perpinyá Portavoz

Eduardo Gutiérrez Benito Diputado.